
「長野県教育委員会と長野県 PTA 連合会との教育懇談会」 

 11/10（火）、原山教育長以下、長野県教育委員会の皆様と、長

野県 PTA 連合会との懇談会を開催いたしました。 

 今年度は、7 月に行いました 16 郡市 PTA 連携懇談会（教育課題

の部）でいただきましたご意見を元に、教育連携委員会で検討しま

した以下の質問書の内容を元に懇談いたしました。 

1 コロナ禍における新たな教育の方向について 

2 ＩＣＴ教育の導入・活用方法について 

3 高校再編や、新しい高校入試制度について 

4 その他 

 ・信州型コミュニティスクールについて 

 ・学校における働き方改革について 

 また、教育委員会の方より『新しい「学びの指標」について』の

説明もありました。全体を通して、長野県の教育の方向性や、未来

の子どもたちの教育のあり方について活発な意見が交わされまし

た。質問書への回答や、当日の具体的な内容につきましては今後共

有いたします。ご出席いただきました教育委員会の皆様、県 P 役員

の皆様、ありがとうございました。 

           令和２年度教育連携委員長 内藤 謙 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 


